

Belleza y tradición

La patrona fue la protagonista del inicio de las fiestas que tuvo lugar ayer en el que la reina y las cuatro damas recibieron sus bandas ante el bullicio de una repleta plaza Sancho García

Estíbaliz López / Espinosa

Un año más, vecinos y visitantes acudían puntuales a las siete y media de la tarde para participar de la procesión que, desde la plaza Sancho García llegaría hasta la iglesia de San Nicolás para, una vez allí, homenajear a Nuestra Señora de la Natividad.

Gigantes y cabezudos, los integrantes del grupo de danzas El Cuévano e incluso mariachis pusieron el color y la melodía al recorrido.

La imagen de la patrona esperaba allí la llegada de todos. Pronto, comenzó a rodearse de numerosos ramos de flores. Los danzantes del grupo tradicional espinosiego le rindieron su propio homenaje al igual que los integrantes de Estampas de México. Las damas y reina, por su parte, le honraron con una poesía.

Y tras el acto, todos de vuelta a la plaza principal del municipio para esperar uno de los momentos más especiales: el pregón y el nombramiento de las damas de este año. Sandra Fernández fue proclamada reina junto a sus compañeras Estefanía Vivanco y Natalia Llarena, que tomaron el relevo de las del pasado año, al igual que las pequeña Alba Giménez y Gihany Revelo.

Junto a ellas compartieron escenario la alcaldesa de la villa, Pilar Martínez, que se dirigió a todos los presentes para desearles unos felices y «tranquilos» días en los que «todos lo pasemos bien y velemos para que no ocurra ningún contratiempo», así como la corporación municipal y los regidores de otras localidades de la comarca. Como suele ser habitual, también quisieron estar presentes algunos de los miembros del Cuerpo de la Guardia Real de los Monteros.

Precisamente este año ha sido su capitán, José Alfonso Fogueiras, el encargado de leer el pregón que, algo más tarde, dio paso al descorche de botellas de champán por todas las peñas que allí se encontraban como ya viene siendo habitual año tras año.

Mientras tanto, el olor a brasa se mezclaba entre la multitud ya que, finalizado el acto oficial de inauguración festiva, tuvo lugar una degustación de productos típicos organizada por la peña Los que faltaban. La banda sonora la pusieron de nuevo los mariachis con sus tradicionales cantos.

Y la primera gran verbena llegó a media noche de la mano de la Orquesta Futuro que puso el baile y la marcha que no pararán hasta el próximo domingo.



Todos quisieron homenajear a la imagen de la Virgen ante la iglesia de San Nicolás.

Estíbaliz López